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ＦＭラインウェーブ株式会社  2018年度 第 4回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 2018年 11月 15日（木）15時 00分～16時 30分 

２ 開催場所 岐阜県可児市広見七丁目 90番地 

 株式会社ケーブルテレビ可児 会議室 

３ 委員出席 

委員総数   8名 

４ 議 題 

   1．番組聴取および審議 

   2．通常番組について 

 

５ 議事の概要 

   1つの番組について聴取し審議した後、放送番組全般について意見交換した。 

 

６ 審議内容 

 

1．番組聴取および審議 

   次の番組を聴取し、審議した。 

11月 5日（月）18:30～18:40 放送 

「Youth★Full（ユースフル）」 

制作：美濃加茂市若者委員会 

提供：美濃加茂市 

 

・地域の人たちに特に興味深く関心を持たれる内容だったと思う。好感を持って聞いてもらえ

る人が多くいるのでは。テンポも要領もよく、素人であっても好感の持てる伝え方をしてく

れている。楽しい番組だなという印象。 

・今後、自分の気持ちをのせてしゃべれるようになると、とても良いキャラクターになってく

ると思う。 

・番組の狙いもいいと思うし、声もいいと思う。大学生で美濃加茂に住んでいるという地元感

やこんなに若いんだという年齢もアピールしてもいいと思った。 

・若者が欲しい情報の届け方として、この番組のように情報発信者を若者にする考え方もある

と参考になった。 

・若者向けというのも大切だと思うが、社会に出ると若い人との接点がなくなってくるので、

全ての世代に向けて“ちゃんと地元に頑張っている子がいるんだよ“ということを発信する

のも大事だと思う。 

・もう少し、紹介している場所の雰囲気が伝わってくるとよかった。 

・聞きやすくて、声のトーンからすごく元気が伝わってくると思った。誰かとの掛け合いも取

り入れるといいのかなと感じた。 

・10 分の間によく内容をまとめてある。とてもいい感じで、若い子が熱意をもって取り組ん

でいるのが伝わってくるので、もう 5分くらい延長してもいいレベルではないか。 

・今回紹介していた辺りはよく知っているので、ぜひもっと詳しく紹介してもらいたかった。 

・さまざまな世代の感想や印象が聞けるという点では興味深いと思う。 

・大成功の番組だと思う。私はリバーポートパークを全然知らなかったが、行ってもいいなと

いう気持ちになった。 

・可児の人にも嬉しい情報だった。ぜひもう一回取り上げてほしい。 

 

 



2 

 

2. 放送番組全般について 

 

・台風 21 号の接近に伴った避難準備の発令を刻々と伝えていた、災害対応を評価したい。Ａ

Ｉアナウンサーの声も耳にし“ＦＭらら、なかなかやるな”と、嬉しく聞いた。スタッフ一

丸となって対応していたことが嬉しかった。 

・ＢＧＭの音が大きくて内容の聞こえづらい番組コーナーがある。 

 

 以上の意見が出され、全員承知した。 


